

Fecha: 12-01-2026

Medio: El Trabajo

Supl. : El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: Servicio de Salud presenta proyectos para fortalecer Unidad de Neonatología y UPC del Hospital San Camilo

Pág. : 3

Cm2: 467,3

VPE: \$ 616.848

Tiraje:

2.900

Lectoría:

8.700

Favorabilidad:

No Definida

Servicio de Salud presenta proyectos para fortalecer Unidad de Neonatología y UPC del Hospital San Camilo

Con el objetivo de renovar parte del equipamiento del Hospital San Camilo de San Felipe, la directora del Servicio de Salud Aconcagua (SSA), Susan Porras, y los equipos directivos, asistieron a la Comisión de Salud del Gobierno Regional, donde expusieron los proyectos de mejora para la Unidad de Neonatología y la Central de Monitoreo de la Unidad de Paciente Crítico del establecimiento.

En la oportunidad, los consejeros regionales (CORE), encabezados por el presidente de la Comisión, el CORE por San Felipe,

- **Con la presentación de iniciativas por más de 400 millones de pesos a la Comisión de Salud del Gobierno Regional, se busca la renovación del equipamiento y, con ello, mejorar las condiciones para los equipos clínicos y los usuarios de la red.**

Rodolfo Silva, y donde también asistieron Maricel Martínez y Fernando Astorga,



SSA presentó proyectos a la Comisión de Salud del Gobierno Regional.

pudieron conocer ambas iniciativas y su importancia para nuestra red, donde se manifestaron opiniones favorables para que la iniciativa

pueda ser considerada por el Gobierno Regional en las instancias correspondientes.

Al respecto, la directora del SSA, Susan Porras, señaló que «primero, quiero agradecer al Gobierno Regional por la aprobación del mamógrafo móvil para nuestro Servicio de Salud, ya que eso nos permitirá llegar a diferentes localidades rurales en las que se hacia muy difícil que las mujeres pudieran acceder a la mamografía, y ahora contaremos con este nuevo equipamiento».

En esta misma línea, Porras agregó que «hace bastante tiempo que veníamos conversando con el Dr. Gabriel Pe-

do dos iniciativas en la Comisión de Salud, como son la renovación del equipamiento de la Unidad de Neonatología y la Central de Monitoreo de la Unidad de Paciente Crítico, ambas del Hospital San Camilo, y donde esperamos también contar con el respaldo del Gobierno Regional para seguir fortaleciendo nuestra red», comentó.

Por su parte, el CORE y presidente de la Comisión del Salud del Gobierno Regional, Rodolfo Silva, indicó que «hace bastante tiempo que veníamos conversando con el Dr. Gabriel Pe-

ñaloza sobre la necesidad de renovar el equipamiento de la Unidad de Neonatología, ya que es una urgencia que se debe resolver para contar con el mejor equipamiento para los bebés que nacen en el Hospital San Camilo.

«Esta es una unidad que está al debe, porque tenemos equipamiento que necesita renovación y, por ello, junto con la directora del Servicio de Salud y su equipo técnico, hemos logrado generar una iniciativa cercana a los 400 millones de pesos para reforzar estos equipamientos», cerró.

EL TIEMPO

Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Día	Min Max	Madrugada	Mañana	Tarde	Noche
lunes 12	13° 33°	Despejado	Despejado	Nubosidad parcial	Despejado
martes 13	13° 33°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
miércoles 14	12° 31°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
jueves 15	11° 32°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
viernes 16	12° 35°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado